
 

 
a) Auf Rückfrage von Frau Eifer bezüglich des aktuellen Stands der BMX-Strecke 

verweist Herr Klein auf die Zuständigkeit des Fachbereichs Jugend und Bildung.  
 

Herr Mans informiert, dass aufgrund einiger Rückfragen die weitere Planung/ 
Umsetzung noch intern besprochen werden muss. 

 
Herr Uellenberg teilt mit, dass die Kosten für die Erstellung der BMX-Strecke im 
Haushalt 2016 eingeplant sind. 

 
b) Zu der Frage von Herrn Bornewasser bezüglich der Beendigung der 

Baumaßnahme Schlossmacherplatz erklärt Herr Dippel, dass lediglich noch 
Ausstattungselemente wie z.B. Bänke fehlen. Die Lieferung ist für die 49. 
Kalenderwoche vorgesehen. 
 
In diesem Zusammenhang macht Herr Betz auf eine schräge Treppenstufe vor 
der Volksbank aufmerksam.  
 
Herr Dippel nimmt die Anregung zur Kenntnis und wird dieses überprüfen. 

 
c) Herr Klein informiert die Bauausschussmitglieder im Auftrag von Frau Schwanke 

darüber, dass der Landesbetrieb Straßen NRW in den nächsten Wochen die 
Gehölze entlang der B229 zurückschneiden wird. 

 
 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 18:35 Uhr 

 


